

Aprueban nuevos integrantes del Consejo de Ministros de Cuba



La Habana, 21 jul (RHC) Los diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba aprobaron la candidatura del nuevo Consejo de Ministros, presentada por el presidente del país, Miguel Díaz-Canel.

En el recién elegido gabinete se mantienen como vicepresidentes Ramiro Valdés Menéndez, el General de División Ulises Rosales del Toro y el titular de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas. A ese cargo se promovieron, en tanto, Inés María Chapman y Roberto Morales Ojeda.

Entre los ministros que permanecerán en el nuevo Consejo figuran los titulares de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla; de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Leopoldo Cintra Frías; del Interior, Julio César Gandarilla y del Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca.

Algunos de los nuevos miembros del gabinete son Alejandro Gil Fernández, Ministro de Economía y Planificación; y José Ángel Portal Miranda, Ministro de Salud Pública.

De los 34 miembros del nuevo Consejo de Ministros de Cuba, ocho son mujeres y la edad promedio es de 60 años. **(Con información de Marianela Samper/RHC)**

Ratifican miembros del #ConsejoMinistros #Cuba:

Ena Elsa Velázquez Cobiella, Ministra de Educación
Lina Olinda Pedraza Rodríguez, Ministra de Finanzas y Precios
Irma Margarita Martínez Castrillón, Ministra – Presidenta del Banco Central de Cuba
Margarita González Fernández, Ministra de Trabajo y Seguridad Social
Elba Rosa Pérez Montoya, Ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente
Leopoldo Cintra Frías, Ministro de las FAR
Julio César Gandarilla, Ministro del Interior
Bruno Rodríguez Parrilla, Ministro de Relaciones Exteriores
René Mesa Villafaña, Ministro de la Construcción
Adel Yzquierdo Rodríguez, Ministro de Transporte
Rodrigo Malmierca Díaz, Ministro de Comercio Exterior
Manuel Marrero Cruz, Ministro de Turismo
Gustavo Rodríguez Rollero, Ministro de Agricultura
Alfredo López Valdés, Ministro de Industrias
José Ramón Saborido Loidi, Ministro de Educación Superior
Alfonso Noya Martínez, Presidente del ICRT
Antonio Eduardo Becali Garrido, Presidente del INDER

#Nuevos miembros del #ConsejoMinistros

Iris Quiñones Rojas, Ministra de la Industria Alimentaria
Betsy Díaz Velázquez, Ministra de Comercio Interior
Alejandro Gil Fernández, Ministro de Economía y Planificación
José Ángel Portal Miranda, Ministro de Salud Pública
Raúl García Barreiro, Ministro de Energía y Minas
Jorge Luis Perdomo Di-Lella, Ministro de Comunicación
Alpidio Alonso Grau, Ministro de Cultura
Oscar Manuel Silveira Martínez, Ministro de Justicia
Antonio Rodríguez Rodríguez, Presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/167340-aprueban-nuevos-integrantes-del-consejo-de-ministros-de-cuba>



Radio Habana Cuba